

園芸リハビリだより

令和3年
11月

2021年11月、秋晴れの中花の苗とチューリップの球根を植えていただきました。皆さんいい笑顔です!!チューリップも楽しみです。



クリスマスイベント (病棟/三木ヒルズ和のクリスマス)

令和3年
12月

病棟 今年もコロナ感染防止を考えながら、各病棟工夫をこらして、患者様に季節を味わい、喜んでいただけるようにとクリスマス会を実施しました。

- 素敵な音楽をお届けしたいと、スタッフ・患者様でハンドベルの練習をして、披露しました。ジングルベル・赤鼻のトナカイ・ふるさとなど、ハンドベルの素敵な音色が病棟内に響き渡り、演奏したり、口ずさんだり、リズムを取ったりと、各々の楽しみ方で音楽を楽しみました。
- 壁画を皆さんで作ったり、くじ引きでのプレゼントを渡したり、ケーキやムースを食べていただき、いつもとは違う笑顔をたくさん見ることができました。



三木ヒルズ和 コロナ禍で外出ができない入居者様に少しでも不安やストレスを解消して頂く為、恒例の「クリスマス会」を開催しました。職員によるハンドベル演奏やミニゲームなどを楽しんでいただきました。クリスマスという事で入居者皆様にサンタからケーキをプレゼントしてもらいました。入居者様は終始笑顔で楽しめました。

